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「命の大切さを知り、奉仕できる幸せ」
「未来のロータリーを築こう」地区のスローガン

クラブのスローガン

2021～2022年度国際ロータリーのテーマ

◆本日のプログラム ◆次回のプログラム
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奉仕しよう  みんなの人生を豊かにするために

外 部 卓 話 
「家庭でプロ級！驚きアイロン超上達術」
 服匠 深井 代表者　深井 豊久 様（岡山後楽園RC）

○セルフイメージをつくる
　ヒルトンホテル（ヒルトン・ホテルズ＆リゾーツ）の名は皆さまご存じだと思います。国際的なホテル
チェーンで、系列の最上級ブランドには、創業者の名前を冠したコンラッド・ホテルがあり
ます。創業者のコンラッド・ヒルトン（1887～1979）といえば、若い頃は一介のベルボーイで
した。「お部屋にご案内します！」と言って、玄関で迎えてくれ、荷物を運んでくれる人のこ
とです。そのベルボーイが、ホテルを創業し、超一流のホテルに育て上げました。興味を
持ったメディアがヒルトンさんにインタビューした時のエピソードがあります。
　「一介のベルボーイだったあなたが、どうやって、ここまで成功できたんですか？」
すると、彼はこう答えました。　
　「ベルボーイが成功してホテル王になったんじゃない。ホテル王が、ベルボーイから始
めたんだ」
　「自分はただのベルボーイだし……」というマイナスのセルフイメージしか持たずに仕
事をするのか、「ホテル王になる予定だけど、まずはベルボーイの仕事もマスターしておこ
う」という高いセルフイメージで仕事をするか。その人の考え方次第で、その人生の結果
は大きく違ってくるでしょう。
○医者と洋服屋は変えるな
　自分にとって満足できる対応をしてくれているなら、医者と洋服屋は生涯の財産になる
はずです。若い頃からの体形の変化や、体調がもたらす影響を定期的に知っているの
は洋服屋だけともいえます。半年ぶりに服を作りに行ったら「ウエストが大きくなっていま
すよ」と言われることも。ショックかもしれませんが、厳然たる事実です。
　医者同様に、洋服屋にもカルテがあります。その人がオーダーした歴代スーツの記録
です。自分でも自覚がないほどの細かい体形の変化に気付いて、理解してくれる洋服屋
は、生涯にわたるパートナーです。洋服を作るだけでなく、ご自身の健康管理の維持にも
役に立つ存在といえるのです。
○ネクタイは自分よりも先に目に入ってくる
　今月号が最後ですから、いま一度気持ちを引き締め直す意味で、ネクタイを見直してみ
ましょう。このご時世あまり話題に上らないネクタイですが、人が入退出する時、一番先に目
に入ってくるのがネクタイです。その人の第一印象を大きく変えるネクタイは、本当に大事な
アイテムです。素材、色、柄、結び方を工夫し、良い印象を持ってもらえるようにしましょう。
○服装の乱れは心の乱れ
　この言葉を私が初めて聞いたのは、 25年ほど前になります。当時、東京消防庁消防
学校の副校長をされていた、岡宏さんの言葉です。「東京消防庁の職員1万8,000人は、
都民の生命・身体・財産を守る者として、不祥事を起こすような行為をすることはない。
当庁の指定店として、あなたが職員の服装指南役として指導してくれることをありがたく
思う」と私にお話しくださいました。公務員が起こした不祥事が立て続けに報道され、そ
の度に公務員がやり玉に挙がっていた頃のことでしたが、東京の消防職員の不祥事は
なく、公務員の模範とされるような空気がありました。
　「ジャージー姿で教壇に立つな。体育の授業姿を教科授業に持ち込むな！」「上着を着
用することなく、私の部屋に入ることはまかりならん」「ネクタイが曲がっている」。職員の
方 に々岡副校長が指導されている時の言葉です。
　とかく、カジュアルになりがちな昨今。例えば「CO2排出量を減らすためにエアコン温度
を28度に設定します。つらいでしょうからノーネクタイでも許してください」というのがクール
ビズの本来の目的です。しかし、趣旨から外れた拡大・偏向解釈のクールビズの考え方

が過剰なカジュアル化を招き、マナー、礼儀、
相手を思いやる気持ちがなおざりになる傾
向があるのは大変残念です。ロータリアンと
しても、クールビズと行き過ぎたカジュアル化
の違いは意識してもらいたいところです。皆
さまには、TPOをわきまえ、威厳をもって、社
会の模範となれるような存在になってもらい
たいものです。自戒を込めて申します。

　ともあれ、全国のロータリアンの皆さま、今年度は大変お世話になりました。またど
こか、奉仕活動の場でお会いすることがあるかもしれません。コロナに負けず、でき
ることを共に着実に歩んでいきましょう。
安積武史 1967年生まれ。アサカ㈱取締役・ファッションディレクター。
世界高級注文洋服業者連盟・理事。東京北RC会員。人生のモットーは「向き不向きよりも前向き」

（ロータリーの友　令和3年 6月号から引用）

出席の状況　
会 員 数　45名（内出席免除者　０名） 出席者数　32名
欠席者数　13名 出 席 率　71.11％　　　　
欠 席 者　藤木，藤岡，久松，木本，小菅，楠，三宅，森本，野田，奥田，鈴木，田原，氏房

ゲ　ス　ト　
米山奨学生　　兪　晨茜　様

会 長 報 告　  会　長　岡　本　浩　三
　今月のRC月間目標は“ロータリー財団月間”となっておりますが、これに関しては次週の報告
とし、先週は大きな出来事がありましたので、そちらの会長報告と致します。　
　先日の会長報告で、ロータリーは基本的に政治には関与もコメントも控えると申し上げまし
た。しかし、ロータリーは政治の番人であるとの立場であると申し上げました。しかし、無関心
ではないとも申しました。昨日は、国の方向性を託す、大きな選挙が実施されました。いずれにしても、将来とも健
全で、納得のできる国政であってほしいことを願い、期待するところです。以上多くは申しませんが、渋沢栄一
氏のことばに、“云う人、必ずしも行わず”ということを話しておられます。当選された方の、演説されたことが、話
した通りに行われることを望むものです。また、国民の大きな関心事でした、眞子内親王が皇籍を離れ、一般人
として結婚されました。今後は私たちと同じように、”眞子さん“となりアメリカで生活されるとのことです。私どもが
何も申す立場ではありませんが、子を持つ親として、ご両親秋篠宮様、またお孫様を思う上皇様、上皇后様の
お気持ちは如何ばかりかとお察しいたします。今後は簡単にお逢いになることは出来ないことを思いますと、ど
うぞお幸せで、穏やかな日々 を過ごして頂きたいなと思います。私の年度で皇室に関して、会長報告をするとは
思いませんでした。多くを語りますと、わたしも歳の所為で、少々涙腺が弱くなっておりまして、不細工なことになり
ますのでこれぐらいにします。
　今日は卓話をお願いしております、岡山後楽園RCの深井豊久様、よろしくお願い致します。先日はIMの全員登
録、ならびにご出席のお願いに訪問させていただき、ありがとうございました。本日は、洋服に関して卓話いただけ
るようで私も勉強したいと思います。宜しくお願い致します。　　

幹 事 報 告 幹　事　日　笠　伸　之
① ガバナー事務所より地区大会参加のお礼状が届いておりますので回覧いたします。
② 直前ガバナー菊池様より会員の皆様にご著書を寄贈いただきましたので、配付しております。
③ ロータリーの友11月号、ガバナー月信Vol.5 を配付しております。
④ 本日例会終了後13 : 30より4F「菫の間」において「第5回理事役員会」を開催いたします
ので、理事役員の皆様はご出席ください。

⑤ 財団室NEWS11月号、第3地域ロータリー財団チームニュース第4号、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
ひな壇一同 ： 後楽園RC深井豊久様、本日の卓話ありがとうございます。楽しみに勉強します。

米山奨学生ユ・シンセンさん出席歓迎します。先日の地区大会は楽しめましたか。
横山会員 ： 深井さん、コロナで度々卓話の日程が変更になり申し訳ありませんでした。今日はアイロンのお話だそ

うですが楽しみにしています。
堀川会員 ： 後楽園RC深井様の卓話を楽しみにしています。よろしくお願いします。
山下会員 ： 渋野選手が昨日優勝しました。

昨日の選挙は接戦が多く面白かったですね。
深井様アイロンのお話楽しみにしています。

高橋会員 ： 本日から銀行が入居したビルの解体工事が始まりました。ビルの建築から約31年間経過しました。新
しい建物は、大東建託岡山西支店入居の賃貸マンションビルになります。30年先を見届ける事は出
来ませんが、ひと区切り着いたので、スマイルします。

川西会員 ： 皆様に柿をプレゼントさせて頂きます。此の柿は津島新野1丁目の畑で収穫したものです。坪当り70
万位する土地の柿です。早い者勝ちです。

相原会員 ： 本日、結婚記念日のお祝いをいただきました。ありがとうございました。
仲田会員 ： 日笠さんの新たなお仕事、ゴルフショップ「Sandy」オープンの記念コンペに参加させて頂き、参加人

数90名の中で優勝する事ができました。スコアー113、ハンディ44.4、ゴルフは下手ですが運だけは
良いみたいです。日笠さんお世話になりました。

 ８件42,000円（累計459,980円）

11 月誕生日会員一言スピーチ 　　　
　  

　

2021-22 年度 国際ロータリー第 2690 地区 地区大会報告 　　　

11月のお祝い行事 　　　

11月15日㈪
「経営者保証ガイドラインとは
（代表者の連帯保証を解除する）」
岡山県産業振興財団
　プロジェクト推進部　
事業承継・引継ぎ支援センター
経営者保証コーディネーター

植野  悦次  様

11月８日㈪
「クラブフォーラム」
（ロータリー財団）
ロータリー財団委員会
委員長 小松 忠男 会員
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③ ロータリーの友11月号、ガバナー月信Vol.5 を配付しております。
④ 本日例会終了後13 : 30より4F「菫の間」において「第5回理事役員会」を開催いたします
ので、理事役員の皆様はご出席ください。

⑤ 財団室NEWS11月号、第3地域ロータリー財団チームニュース第4号、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
ひな壇一同 ： 後楽園RC深井豊久様、本日の卓話ありがとうございます。楽しみに勉強します。

米山奨学生ユ・シンセンさん出席歓迎します。先日の地区大会は楽しめましたか。
横山会員 ： 深井さん、コロナで度々卓話の日程が変更になり申し訳ありませんでした。今日はアイロンのお話だそ

うですが楽しみにしています。
堀川会員 ： 後楽園RC深井様の卓話を楽しみにしています。よろしくお願いします。
山下会員 ： 渋野選手が昨日優勝しました。

昨日の選挙は接戦が多く面白かったですね。
深井様アイロンのお話楽しみにしています。

高橋会員 ： 本日から銀行が入居したビルの解体工事が始まりました。ビルの建築から約31年間経過しました。新
しい建物は、大東建託岡山西支店入居の賃貸マンションビルになります。30年先を見届ける事は出
来ませんが、ひと区切り着いたので、スマイルします。

川西会員 ： 皆様に柿をプレゼントさせて頂きます。此の柿は津島新野1丁目の畑で収穫したものです。坪当り70
万位する土地の柿です。早い者勝ちです。

相原会員 ： 本日、結婚記念日のお祝いをいただきました。ありがとうございました。
仲田会員 ： 日笠さんの新たなお仕事、ゴルフショップ「Sandy」オープンの記念コンペに参加させて頂き、参加人

数90名の中で優勝する事ができました。スコアー113、ハンディ44.4、ゴルフは下手ですが運だけは
良いみたいです。日笠さんお世話になりました。

 ８件42,000円（累計459,980円）

11 月誕生日会員一言スピーチ 　　　
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外 部 卓 話 
「家庭でプロ級！驚きアイロン超上達術」
 服匠 深井 代表者　深井 豊久 様（岡山後楽園RC）

○セルフイメージをつくる
　ヒルトンホテル（ヒルトン・ホテルズ＆リゾーツ）の名は皆さまご存じだと思います。国際的なホテル
チェーンで、系列の最上級ブランドには、創業者の名前を冠したコンラッド・ホテルがあり
ます。創業者のコンラッド・ヒルトン（1887～1979）といえば、若い頃は一介のベルボーイで
した。「お部屋にご案内します！」と言って、玄関で迎えてくれ、荷物を運んでくれる人のこ
とです。そのベルボーイが、ホテルを創業し、超一流のホテルに育て上げました。興味を
持ったメディアがヒルトンさんにインタビューした時のエピソードがあります。
　「一介のベルボーイだったあなたが、どうやって、ここまで成功できたんですか？」
すると、彼はこう答えました。　
　「ベルボーイが成功してホテル王になったんじゃない。ホテル王が、ベルボーイから始
めたんだ」
　「自分はただのベルボーイだし……」というマイナスのセルフイメージしか持たずに仕
事をするのか、「ホテル王になる予定だけど、まずはベルボーイの仕事もマスターしておこ
う」という高いセルフイメージで仕事をするか。その人の考え方次第で、その人生の結果
は大きく違ってくるでしょう。
○医者と洋服屋は変えるな
　自分にとって満足できる対応をしてくれているなら、医者と洋服屋は生涯の財産になる
はずです。若い頃からの体形の変化や、体調がもたらす影響を定期的に知っているの
は洋服屋だけともいえます。半年ぶりに服を作りに行ったら「ウエストが大きくなっていま
すよ」と言われることも。ショックかもしれませんが、厳然たる事実です。
　医者同様に、洋服屋にもカルテがあります。その人がオーダーした歴代スーツの記録
です。自分でも自覚がないほどの細かい体形の変化に気付いて、理解してくれる洋服屋
は、生涯にわたるパートナーです。洋服を作るだけでなく、ご自身の健康管理の維持にも
役に立つ存在といえるのです。
○ネクタイは自分よりも先に目に入ってくる
　今月号が最後ですから、いま一度気持ちを引き締め直す意味で、ネクタイを見直してみ
ましょう。このご時世あまり話題に上らないネクタイですが、人が入退出する時、一番先に目
に入ってくるのがネクタイです。その人の第一印象を大きく変えるネクタイは、本当に大事な
アイテムです。素材、色、柄、結び方を工夫し、良い印象を持ってもらえるようにしましょう。
○服装の乱れは心の乱れ
　この言葉を私が初めて聞いたのは、 25年ほど前になります。当時、東京消防庁消防
学校の副校長をされていた、岡宏さんの言葉です。「東京消防庁の職員1万8,000人は、
都民の生命・身体・財産を守る者として、不祥事を起こすような行為をすることはない。
当庁の指定店として、あなたが職員の服装指南役として指導してくれることをありがたく
思う」と私にお話しくださいました。公務員が起こした不祥事が立て続けに報道され、そ
の度に公務員がやり玉に挙がっていた頃のことでしたが、東京の消防職員の不祥事は
なく、公務員の模範とされるような空気がありました。
　「ジャージー姿で教壇に立つな。体育の授業姿を教科授業に持ち込むな！」「上着を着
用することなく、私の部屋に入ることはまかりならん」「ネクタイが曲がっている」。職員の
方 に々岡副校長が指導されている時の言葉です。
　とかく、カジュアルになりがちな昨今。例えば「CO2排出量を減らすためにエアコン温度
を28度に設定します。つらいでしょうからノーネクタイでも許してください」というのがクール
ビズの本来の目的です。しかし、趣旨から外れた拡大・偏向解釈のクールビズの考え方

が過剰なカジュアル化を招き、マナー、礼儀、
相手を思いやる気持ちがなおざりになる傾
向があるのは大変残念です。ロータリアンと
しても、クールビズと行き過ぎたカジュアル化
の違いは意識してもらいたいところです。皆
さまには、TPOをわきまえ、威厳をもって、社
会の模範となれるような存在になってもらい
たいものです。自戒を込めて申します。

　ともあれ、全国のロータリアンの皆さま、今年度は大変お世話になりました。またど
こか、奉仕活動の場でお会いすることがあるかもしれません。コロナに負けず、でき
ることを共に着実に歩んでいきましょう。
安積武史 1967年生まれ。アサカ㈱取締役・ファッションディレクター。
世界高級注文洋服業者連盟・理事。東京北RC会員。人生のモットーは「向き不向きよりも前向き」

（ロータリーの友　令和3年 6月号から引用）

出席の状況　
会 員 数　45名（内出席免除者　０名） 出席者数　32名
欠席者数　13名 出 席 率　71.11％　　　　
欠 席 者　藤木，藤岡，久松，木本，小菅，楠，三宅，森本，野田，奥田，鈴木，田原，氏房

ゲ　ス　ト　
米山奨学生　　兪　晨茜　様

会 長 報 告　  会　長　岡　本　浩　三
　今月のRC月間目標は“ロータリー財団月間”となっておりますが、これに関しては次週の報告
とし、先週は大きな出来事がありましたので、そちらの会長報告と致します。　
　先日の会長報告で、ロータリーは基本的に政治には関与もコメントも控えると申し上げまし
た。しかし、ロータリーは政治の番人であるとの立場であると申し上げました。しかし、無関心
ではないとも申しました。昨日は、国の方向性を託す、大きな選挙が実施されました。いずれにしても、将来とも健
全で、納得のできる国政であってほしいことを願い、期待するところです。以上多くは申しませんが、渋沢栄一
氏のことばに、“云う人、必ずしも行わず”ということを話しておられます。当選された方の、演説されたことが、話
した通りに行われることを望むものです。また、国民の大きな関心事でした、眞子内親王が皇籍を離れ、一般人
として結婚されました。今後は私たちと同じように、”眞子さん“となりアメリカで生活されるとのことです。私どもが
何も申す立場ではありませんが、子を持つ親として、ご両親秋篠宮様、またお孫様を思う上皇様、上皇后様の
お気持ちは如何ばかりかとお察しいたします。今後は簡単にお逢いになることは出来ないことを思いますと、ど
うぞお幸せで、穏やかな日々 を過ごして頂きたいなと思います。私の年度で皇室に関して、会長報告をするとは
思いませんでした。多くを語りますと、わたしも歳の所為で、少々涙腺が弱くなっておりまして、不細工なことになり
ますのでこれぐらいにします。
　今日は卓話をお願いしております、岡山後楽園RCの深井豊久様、よろしくお願い致します。先日はIMの全員登
録、ならびにご出席のお願いに訪問させていただき、ありがとうございました。本日は、洋服に関して卓話いただけ
るようで私も勉強したいと思います。宜しくお願い致します。　　

幹 事 報 告 幹　事　日　笠　伸　之
① ガバナー事務所より地区大会参加のお礼状が届いておりますので回覧いたします。
② 直前ガバナー菊池様より会員の皆様にご著書を寄贈いただきましたので、配付しております。
③ ロータリーの友11月号、ガバナー月信Vol.5 を配付しております。
④ 本日例会終了後13 : 30より4F「菫の間」において「第5回理事役員会」を開催いたします
ので、理事役員の皆様はご出席ください。

⑤ 財団室NEWS11月号、第3地域ロータリー財団チームニュース第4号、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
ひな壇一同 ： 後楽園RC深井豊久様、本日の卓話ありがとうございます。楽しみに勉強します。

米山奨学生ユ・シンセンさん出席歓迎します。先日の地区大会は楽しめましたか。
横山会員 ： 深井さん、コロナで度々卓話の日程が変更になり申し訳ありませんでした。今日はアイロンのお話だそ

うですが楽しみにしています。
堀川会員 ： 後楽園RC深井様の卓話を楽しみにしています。よろしくお願いします。
山下会員 ： 渋野選手が昨日優勝しました。

昨日の選挙は接戦が多く面白かったですね。
深井様アイロンのお話楽しみにしています。

高橋会員 ： 本日から銀行が入居したビルの解体工事が始まりました。ビルの建築から約31年間経過しました。新
しい建物は、大東建託岡山西支店入居の賃貸マンションビルになります。30年先を見届ける事は出
来ませんが、ひと区切り着いたので、スマイルします。

川西会員 ： 皆様に柿をプレゼントさせて頂きます。此の柿は津島新野1丁目の畑で収穫したものです。坪当り70
万位する土地の柿です。早い者勝ちです。

相原会員 ： 本日、結婚記念日のお祝いをいただきました。ありがとうございました。
仲田会員 ： 日笠さんの新たなお仕事、ゴルフショップ「Sandy」オープンの記念コンペに参加させて頂き、参加人

数90名の中で優勝する事ができました。スコアー113、ハンディ44.4、ゴルフは下手ですが運だけは
良いみたいです。日笠さんお世話になりました。

 ８件42,000円（累計459,980円）

11 月誕生日会員一言スピーチ 　　　
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外 部 卓 話 
「家庭でプロ級！驚きアイロン超上達術」
 服匠 深井 代表者　深井 豊久 様（岡山後楽園RC）

○セルフイメージをつくる
　ヒルトンホテル（ヒルトン・ホテルズ＆リゾーツ）の名は皆さまご存じだと思います。国際的なホテル
チェーンで、系列の最上級ブランドには、創業者の名前を冠したコンラッド・ホテルがあり
ます。創業者のコンラッド・ヒルトン（1887～1979）といえば、若い頃は一介のベルボーイで
した。「お部屋にご案内します！」と言って、玄関で迎えてくれ、荷物を運んでくれる人のこ
とです。そのベルボーイが、ホテルを創業し、超一流のホテルに育て上げました。興味を
持ったメディアがヒルトンさんにインタビューした時のエピソードがあります。
　「一介のベルボーイだったあなたが、どうやって、ここまで成功できたんですか？」
すると、彼はこう答えました。　
　「ベルボーイが成功してホテル王になったんじゃない。ホテル王が、ベルボーイから始
めたんだ」
　「自分はただのベルボーイだし……」というマイナスのセルフイメージしか持たずに仕
事をするのか、「ホテル王になる予定だけど、まずはベルボーイの仕事もマスターしておこ
う」という高いセルフイメージで仕事をするか。その人の考え方次第で、その人生の結果
は大きく違ってくるでしょう。
○医者と洋服屋は変えるな
　自分にとって満足できる対応をしてくれているなら、医者と洋服屋は生涯の財産になる
はずです。若い頃からの体形の変化や、体調がもたらす影響を定期的に知っているの
は洋服屋だけともいえます。半年ぶりに服を作りに行ったら「ウエストが大きくなっていま
すよ」と言われることも。ショックかもしれませんが、厳然たる事実です。
　医者同様に、洋服屋にもカルテがあります。その人がオーダーした歴代スーツの記録
です。自分でも自覚がないほどの細かい体形の変化に気付いて、理解してくれる洋服屋
は、生涯にわたるパートナーです。洋服を作るだけでなく、ご自身の健康管理の維持にも
役に立つ存在といえるのです。
○ネクタイは自分よりも先に目に入ってくる
　今月号が最後ですから、いま一度気持ちを引き締め直す意味で、ネクタイを見直してみ
ましょう。このご時世あまり話題に上らないネクタイですが、人が入退出する時、一番先に目
に入ってくるのがネクタイです。その人の第一印象を大きく変えるネクタイは、本当に大事な
アイテムです。素材、色、柄、結び方を工夫し、良い印象を持ってもらえるようにしましょう。
○服装の乱れは心の乱れ
　この言葉を私が初めて聞いたのは、 25年ほど前になります。当時、東京消防庁消防
学校の副校長をされていた、岡宏さんの言葉です。「東京消防庁の職員1万8,000人は、
都民の生命・身体・財産を守る者として、不祥事を起こすような行為をすることはない。
当庁の指定店として、あなたが職員の服装指南役として指導してくれることをありがたく
思う」と私にお話しくださいました。公務員が起こした不祥事が立て続けに報道され、そ
の度に公務員がやり玉に挙がっていた頃のことでしたが、東京の消防職員の不祥事は
なく、公務員の模範とされるような空気がありました。
　「ジャージー姿で教壇に立つな。体育の授業姿を教科授業に持ち込むな！」「上着を着
用することなく、私の部屋に入ることはまかりならん」「ネクタイが曲がっている」。職員の
方 に々岡副校長が指導されている時の言葉です。
　とかく、カジュアルになりがちな昨今。例えば「CO2排出量を減らすためにエアコン温度
を28度に設定します。つらいでしょうからノーネクタイでも許してください」というのがクール
ビズの本来の目的です。しかし、趣旨から外れた拡大・偏向解釈のクールビズの考え方

が過剰なカジュアル化を招き、マナー、礼儀、
相手を思いやる気持ちがなおざりになる傾
向があるのは大変残念です。ロータリアンと
しても、クールビズと行き過ぎたカジュアル化
の違いは意識してもらいたいところです。皆
さまには、TPOをわきまえ、威厳をもって、社
会の模範となれるような存在になってもらい
たいものです。自戒を込めて申します。

　ともあれ、全国のロータリアンの皆さま、今年度は大変お世話になりました。またど
こか、奉仕活動の場でお会いすることがあるかもしれません。コロナに負けず、でき
ることを共に着実に歩んでいきましょう。
安積武史 1967年生まれ。アサカ㈱取締役・ファッションディレクター。
世界高級注文洋服業者連盟・理事。東京北RC会員。人生のモットーは「向き不向きよりも前向き」

（ロータリーの友　令和3年 6月号から引用）

出席の状況　
会 員 数　45名（内出席免除者　０名） 出席者数　32名
欠席者数　13名 出 席 率　71.11％　　　　
欠 席 者　藤木，藤岡，久松，木本，小菅，楠，三宅，森本，野田，奥田，鈴木，田原，氏房

ゲ　ス　ト　
米山奨学生　　兪　晨茜　様

会 長 報 告　  会　長　岡　本　浩　三
　今月のRC月間目標は“ロータリー財団月間”となっておりますが、これに関しては次週の報告
とし、先週は大きな出来事がありましたので、そちらの会長報告と致します。　
　先日の会長報告で、ロータリーは基本的に政治には関与もコメントも控えると申し上げまし
た。しかし、ロータリーは政治の番人であるとの立場であると申し上げました。しかし、無関心
ではないとも申しました。昨日は、国の方向性を託す、大きな選挙が実施されました。いずれにしても、将来とも健
全で、納得のできる国政であってほしいことを願い、期待するところです。以上多くは申しませんが、渋沢栄一
氏のことばに、“云う人、必ずしも行わず”ということを話しておられます。当選された方の、演説されたことが、話
した通りに行われることを望むものです。また、国民の大きな関心事でした、眞子内親王が皇籍を離れ、一般人
として結婚されました。今後は私たちと同じように、”眞子さん“となりアメリカで生活されるとのことです。私どもが
何も申す立場ではありませんが、子を持つ親として、ご両親秋篠宮様、またお孫様を思う上皇様、上皇后様の
お気持ちは如何ばかりかとお察しいたします。今後は簡単にお逢いになることは出来ないことを思いますと、ど
うぞお幸せで、穏やかな日々 を過ごして頂きたいなと思います。私の年度で皇室に関して、会長報告をするとは
思いませんでした。多くを語りますと、わたしも歳の所為で、少々涙腺が弱くなっておりまして、不細工なことになり
ますのでこれぐらいにします。
　今日は卓話をお願いしております、岡山後楽園RCの深井豊久様、よろしくお願い致します。先日はIMの全員登
録、ならびにご出席のお願いに訪問させていただき、ありがとうございました。本日は、洋服に関して卓話いただけ
るようで私も勉強したいと思います。宜しくお願い致します。　　

幹 事 報 告 幹　事　日　笠　伸　之
① ガバナー事務所より地区大会参加のお礼状が届いておりますので回覧いたします。
② 直前ガバナー菊池様より会員の皆様にご著書を寄贈いただきましたので、配付しております。
③ ロータリーの友11月号、ガバナー月信Vol.5 を配付しております。
④ 本日例会終了後13 : 30より4F「菫の間」において「第5回理事役員会」を開催いたします
ので、理事役員の皆様はご出席ください。

⑤ 財団室NEWS11月号、第3地域ロータリー財団チームニュース第4号、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
ひな壇一同 ： 後楽園RC深井豊久様、本日の卓話ありがとうございます。楽しみに勉強します。

米山奨学生ユ・シンセンさん出席歓迎します。先日の地区大会は楽しめましたか。
横山会員 ： 深井さん、コロナで度々卓話の日程が変更になり申し訳ありませんでした。今日はアイロンのお話だそ

うですが楽しみにしています。
堀川会員 ： 後楽園RC深井様の卓話を楽しみにしています。よろしくお願いします。
山下会員 ： 渋野選手が昨日優勝しました。

昨日の選挙は接戦が多く面白かったですね。
深井様アイロンのお話楽しみにしています。

高橋会員 ： 本日から銀行が入居したビルの解体工事が始まりました。ビルの建築から約31年間経過しました。新
しい建物は、大東建託岡山西支店入居の賃貸マンションビルになります。30年先を見届ける事は出
来ませんが、ひと区切り着いたので、スマイルします。

川西会員 ： 皆様に柿をプレゼントさせて頂きます。此の柿は津島新野1丁目の畑で収穫したものです。坪当り70
万位する土地の柿です。早い者勝ちです。

相原会員 ： 本日、結婚記念日のお祝いをいただきました。ありがとうございました。
仲田会員 ： 日笠さんの新たなお仕事、ゴルフショップ「Sandy」オープンの記念コンペに参加させて頂き、参加人

数90名の中で優勝する事ができました。スコアー113、ハンディ44.4、ゴルフは下手ですが運だけは
良いみたいです。日笠さんお世話になりました。

 ８件42,000円（累計459,980円）

11 月誕生日会員一言スピーチ 　　　
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本日のメニュー（11月８日）

ホタテ貝と剣先烏賊のグリエ トマトと赤ピーマンのクーリ
国産牛とフランス産フォアグラのカイエット オニオンとマデラ酒のソース
タルトショコラと洋梨　　パン　　コーヒー

次回のメニュー（11月15日）
汁　物　ハリハリ鍋風県産豚珍甘の豚汁　県産豚珍甘　水菜　白菜　菊菜
　　　　柚子胡椒　針柚子
小　鉢　青梗菜と揚げの炊いたん　青梗菜　薄揚げ　煎り胡麻　胡麻油
御　飯　鮭御飯　有馬山椒　木の芽
添　物　ちりめん釜上げ　香物　二種
水菓子　林檎コンポート　県産苺　共地ジュレ　ミント葉　　　
コーヒー 前回メニュー（11月1日） ： 

牛肉オリーブ仕立て

相原会員・駒井会員


